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平成 19 年６月定例会 一般質問一覧表  

 
発言

順位 通  告  者 項  目  及  び  要  旨 

１ 小 林 重 樹 

１ 当市が作成しているバランスシートについて 
(1) 総括的な財政状況の分析はどうなのか 
(2) 今後の財政運営にいかに活かしていくのか 
(3) 一般市民への情報開示は行うのか 
(4) 連結バランスシートの作成はするのか 

するとすれば、いつごろからか 
(5) 行政コスト計算書は作成しているのか 

２ 若者の定住促進と、Ｉ、Ｊ、Ｕターン者の定住促進支援事業

について 
 (1) 高梁市在住の次世代の若者（既婚者）の市外流出を止める一

つの手段として、次世代の専用住宅を建設してはどうか 
また、本年度建設を予定している上谷第２住宅をそれに特化

できないか 
(2) Ｉ、Ｊ、Ｕターン者の定住促進として市内の空き家を賃貸、

もしくは貸与できないものか 
また、空き家の状況等は把握しているのか 

３ 成羽病院の改築と運営について 
(1) ３月議会で実施設計が可決され、４月から事前協議に入る予

定と言われたが、その進捗状況はどうか 
(2) 当市の財政状況から考え、病院の改築後の経営は、健全、黒

字経営が最重要課題となるが、運営形態は今のままで良いのか 
また、以前から言っている、ソフト面の見直しはできている

のか 

２ 三 上 孝 子 

１ 市の国民保護計画について 
(1) 市民の権利、自治体の権利はどうなるのか 
(2) 広報のあり方について 
(3) 市長の問題点に対する政治姿勢と政府への申し入れにつ 

いて 
２ 住民税の増税の中止を求める 

(1) 負担増の実態をあきらかにすること 
(2) 広報のあり方について 
(3) 増税に対する市長の考え方と政府への申し入れについて 

３ 高すぎる国保税の引き下げを 
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(1) 平成１９年度本算定の動向は 
(2) 国保税軽減へ日本共産党の３つの提案 

４ 医療問題について 
(1) 心身障害者医療費負担の軽減措置を求めます 

川上診療所で中止となっている入院病床の再開を求めます 

３ 田 中 広 二 

１ 子育て支援及び保育園休園の整合性を問う 
 (1) 少子化が深度化する中で、地域の保育園は存亡が懸念される

中で、保育園の対象地域の園児数と、時期を周知した休園計画

を問う 
 (2) 休園に伴い、運営される吹屋子ども園と行政責任を問う 
 (3) 学童保育の実態と負担について 
２ 市民病院について 
 (1) 名称についての検討を求められているが、経過を問う 

(2) 実施設計の進捗状況を問う 
３ 行政組織と公務員の危機管理体制について 
 (1)行政サービスの提供の問題点とあるべき姿を問う 

(2)執務に関する管理、指導のあり方等を問う 

４ 妹 尾 直 言 

１ 高梁市における農業施策について 
(1) 認定農業者を中心とした農業の活性化をどのように推進して 

いくのか 
(2) 鳥インフルエンザ被害へのその後の対策（対応）について問 

  う 
２ 川上診療所の入院の一時中止について 

(1) 地域住民の不安に対して、行政として説明責任をどのように

果たしていくのか 

５ 田 島   肇 

１ 本年度より新設された定住促進係について 
(1) 新設された係のめざすものはなにか 
(2) 現時点の活動と成果について 
(3) 昨年の５月１日に設置された農業相談センターとの関わりに

ついて 
２ 地域振興基金の有効活用について 

(1) 本年度当初予算に盛り込んだ２，１００万円の位置付けにつ

いて 
 (2) 今後、地域振興基金をどう活用していくのか 

(3) 財政が逼迫している中、有利な市債なので活用方法を十分検

討し、今後対応していくべきではないか 
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６ 川 上 博 司 

１ 映画のまち「高梁」の発信について 
 (1) 映画のまち「高梁」を発信するため、フィルムコミッション

の拠点を兼ねた(仮称)たかはし映画資料館を設置すること 
２ 子どもにやさしいまちづくりについて 
 (1) 子どもにやさしいまちづくりを推進するため、(仮称)子ども

の権利に関する条例を策定すること 
３ 大学を活用した高齢者大学の設置について 
 (1) ６０歳以上の市民を対象に地域活動等のリーダーとして活

躍してもらうため、人材の育成と活用を目的に行政と大学が連

携し、学内に高齢者大学を設置すること 
４ 神原スポーツ公園施設整備について 
 (1) 多目的広場を整備する行政目的について具体的根拠を問う 

７ 仁 後 章 介 

１ 学生宿舎の助成措置について 
 (1) 空き部屋について、有効活用するべきではないか 
２ 中山間地域の定住、空き家対策について 
 (1) 中山間地域の定住、空き家対策について、市はどのような活

用を考えているか 
３ 老人福祉対策について 
 (1) 老人福祉対策について、具体的にどのように考えているのか 

８ 宮 田 公 人 

１ 教育施設の有効活用について 
 (1) 休校状態の高山小学校を教育目的に限り有効利用する方法

はないか 
平成１７年３月議会以降、どのような具体的取り組みがなさ

れたのか 
２ 市財務内容の改善と遊休土地の有効活用について 
 (1) 本市が日本経済新聞（５月２３日紙面）に、連結実質赤字比

率全国ワースト９位と報道された 
その主たる要因の地域開発事業特別会計に含まれる遊休土

地の有効活用について、どのような対応策を考えているのか 
３ 市内ケーブルテレビの整備について 
 (1) ２０１１年７月２４日の地上デジタル放送への移行を踏ま

え、本市のケーブルテレビの整備について、どのような方針で

臨むのか 
市民への情報提供、ニーズ調査、費用負担、市財政から見た

実現可能性について問う 
４ 市立成羽病院のあり方について 

(1) これまでの議論経過を振り返ると、未だ多くの問題・課題が

積み残されたままであり、市民、議会に対し十分な説明責任 
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を執行部は果たしていない 
そうした現状に鑑み、改めて病院改革委員会を立ち上げ、単

なる建て替え論議に留まらず、今後のあるべき姿を真剣に議論

すべきではないか 
また、今後の病院経営につき客観的な判断材料を得るため

に、総務省公営企業経営アドバイザーなど公的機関の評価・助

言を得るべきではないか  

９ 長 江 和 幸 

１ 備中町の学校給食センター化について 
(1) 取り組みに係る協議をどのようにされておられるか伺う 
(2) 試食会を実施されたと思うが、保護者の反応は？ 
(3) 調理員の配置が当然なくなると思うが、校務員の配置をどの 

ように考えておられるか伺う 
学校側の意見をお聞きする中、校務員の配置をぜひとの要望

が多い 
(4) 経済効果シミュレーションを再度伺う 

２ 通学区域の見直しについて 
 (1) 坂本学区の児童・生徒の富家小、備中中への受け入れの進捗

状況を伺う 
(2) 高梁市通学区域見直し検討委員の構成について伺う 

10 月 本 晴 造 

１ 高梁学園について 
(1) 奥万田町周辺の道路、歩道整備について 
(2) 創立４０周年を迎えた高梁学園との今後の関係について 

２ 成羽病院について 
(1) 建設に向けた病院内での取り組み等について 
(2) 最高責任者の市長の責任者としての病院経営について 

11 井 上 英 男 

１ 「危機管理体制」について問う 
(1) 基本的な考え方について 
(2) 河川と道路の防災について 
(3) その他の危機管理について 
(4) 「避難訓練」、「情報伝達」、「日常からの防災情報」等につい

て 

12 大 月 健 一 

１ 岡山県立城南高校川上校地について 
(1) 城南高校川上校地（旧岡山県立川上農業高等学校）は平成１

９年度以後募集をしないと聞いている 
平成２１年３月で閉校となるが、市長は県教委からその後の

状況をいかがお聞きか 
また、譲渡されたとして、今後学校跡地の振興をどのように 
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お考えか 
２ 過疎地域の子育て支援について 

(1) 医療費を中学校３年まで無料化にしたらどうか 
(2) 出産費の無料化の考えがあるか 
(3) 医療保育所を設置したらどうか 

３ 高梁市消防署の今後について 
(1) 西分駐所の高規格救急自動車が計画どおり分駐所管轄区域

に到着できるのか 
(2) 高梁市消防署に女性消防士を募集したらどうか 
(3) 年に一度のポンプ操法大会を市内全地域でお祭りムードで

考えたらどうか 

１３ 柳 井 正 昭 

１ 行財政改革の効果について 
 (1) 今まさに行財政改革が実施されている最中、その改革の厳し

い現実が行政内部の問題だけにとどまらず、市民生活にまで影

響が及んでいるのではないかと思われる 
増税感の上に国保、年金、介護保険等、各種の制度的な負

担増がその上にのしかかり、弱者にその影響が大である 
近い将来、市民に新しい負担のかかるようなことがあるのか 

２ 市の施設の使用料について 
(1) 市の施設等の使用料が全市一律の取扱いでいいのか 

周辺地域の格差等を勘案することは検討されないのか 
青少年健全育成のため、お世話になっている指導者の皆様方

からも、また、市民のいろいろなグループの皆様からも市の施

設の料金は理解できないとの声がある 
３ 備中神楽の伝承と顕彰について 
 (1) 神楽師の皆さんは岡山県神社庁神楽部の神楽師として認定

され、長年指導され多くの後継者を育てられた努力に対して、

「伝統芸能技能保持者」のような指定制度を設けてはいかがか 

１４ 山 縣 喜 義 

１ 少子高齢化対策について 
(1) 医療費の中学校卒業までの無料化について 
(2) 空き家を利用しての宅老所、託児所の開所について 

２ 行財政改革について 
(1) 改革と総合計画との整合性は 
(2) 協働のまちづくりで、官と民との分担は 
(3) 成羽病院のその後は 

15 三 谷   實 
１ 医療行政について 

(1) 川上診療所の現在までの経過と現状について 
(2) 入院医療の休止に至った原因と今後の対応を問う 
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２ 市政懇談会について 
(1) 懇談会の趣旨と手法、対応と成果について 

３ ますます進む地域格差について 
 (1) 衰退していく地方自治体の中で、高梁市の将来展望をどのよ

うに捉えているのか 
(2) 格差が進む現状で、その対策と市長の政治姿勢を問う 

４ 観光行政について 
 (1) 観光事業とまちづくり事業との関わりについて   

 


